



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Diciembre 2014. Número 2.577 comunicacion@iusevillaciudad.org

ÁLVARO GARCÍA, NUEVO PARLAMENTARIO ANDALUZ POR SEVILLA



El nuevo diputado de IULV-CA en el Parlamento andaluz, **Álvaro García Mancheño**, asumirá las tareas de portavoz en la Comisión legislativa de Medio Ambiente y Articulación del Territorio. Lo hizo público ayer el portavoz del Grupo, José Antonio Castro, en un desayuno informativo celebrado con la prensa y en el que el García Mancheño ha respondido multitud de preguntas de periodistas. Ver aquí el vídeo completo de la

entrevista <http://youtu.be/so9qa0syWec>

García Mancheño, maestro de educación infantil y teniente de alcalde del municipio sevillano de Pedrera, tomará posesión el próximo miércoles día 10 de diciembre en el Pleno del Parlamento, tras la renuncia de Sánchez Gordillo que optó por continuar como alcalde de Marinaleda, ante la incompatibilidad entre ese cargo y el de parlamentario andaluz.

El nuevo diputado, a preguntas de los periodistas quiso reconocer la labor de su antecesor Juan Manuel Sánchez Gordillo, al que se refirió en todo momento como "un luchador" y, sobre todo, "alguien excepcional" que ha demostrado en Marinaleda que no es "ninguna utopía" gobernar de otra manera y redistribuir la riqueza para evitar desigualdades.

En su opinión, eso se está haciendo también en Pedrera en estos últimos ocho años en los que está gobernando Antonio Nogales, uno de sus "padres" políticos y quien lo animó, junto a otros amigos de sus padres como el "cura obrero Juan Heredia", a participar en política de forma directa y a sentirse "hijo" de una generación que ha crecido en el "seno de las enseñanzas de Diamantino García" y del "hombro a hombro" de Sánchez Gordillo.

García Mancheño señaló que quiere "sumar" y ayudar a "construir el consenso" en el grupo parlamentario siendo "fiel" a sus principios y también a la federación de izquierdas de la que forma parte.

Desde esta hoja le deseamos el mayor de los aciertos que redundará, sin duda, en beneficio de la clase trabajadora sevillana. Junto a **Marina Segura**, llevarán a cabo una gran tarea en el Parlamento de Andalucía por la provincia de Sevilla en nombre de Izquierda Unida.

